

19.2.2024

Liebe Eltern,

am 7. März werden die **Opfernretter** mit der KinderOper „Papageno und die Zauberflöte“ in unserer Schule zu Gast sein. Die Aufführung für die 3. und 4. Klassen in unserer Aula wird vom Freundeskreis Schülerfreunde der Lußhardt-Grundschule finanziert, worüber wir uns sehr freuen und uns von Herzen bedanken.

Zum Ensemble:

Die Opfernretter (ehemals TourneeOper Mannheim) wurden 2009 gegründet mit dem Ziel Kunst und Kultur an Schulen zu fördern. Die Vorstellungen führen kindgerecht an klassische Musik und die Oper heran. Kinder bekommen so die Möglichkeit, klassische Musik genauso kennen und lieben zu lernen, wie Rock- und Popmusik. Dazu touren die bundesweit an Schulen und spielt vor Ort KinderOpern aus ihrem Repertoire.

Neben einem bezaubernden Bühnenbild, farnefrohen Kostümen, mitreißendem Schauspiel und stimmungsgewaltigem Operngesang bekommt die Schule Unterrichtsmaterialien inklusive Titelsong zur Vor- und Nachbereitung der Kinderoper. Sie können auch zuhause unterstützen und das Titellied in ALLEN Musicstores streamen oder downloaden: <https://lnk.site/opern-fur-kinder-titellieder-der-opernretter> Dadurch haben die Kinder nicht nur ein fabelhaftes kulturelles Erlebnis, sondern können sich auch über nachhaltige Lerneffekte freuen. Die Akteure sind Profis und verfügen über eine klassisch Gesangs- und Schauspielausbildung. Alle Stücke sind von Regisseuren unter Beachtung moderner Theaterpädagogik inszeniert worden.

Mehr Informationen und öffentliche Veranstaltungen finden Sie auf www.opernretter.de.

Sicher freut sich das Ensemble über ein like oder ein Abo auf www.facebook.com/Opfernretter, www.instagram.com/Opfernretter oder auf www.youtube.com/Opfernretter.